
文科省いじめ調査の結果発表がありました 

 昨日，文部科学省より2019年度のいじめ調査

の結果発表がありました。 

 
 上のグラフは，福島県内におけるいじめ認知件

数の推移を表すものです。このグラフだけ見ると

すごい勢いでいじめが増えているように見え，不

安を感じられるかと思います。 

 いじめ認知件数が近頃増えている理由には，以

下のようなことが関係しています。 

① いじめアンケートなどで，子どもから訴え

のあったものはすべていじめと認知し，報告

しているためです。 

② 子ども同士の小さなトラブルにも，敏感に

察知し対応していこうと変化したためです。 

➂ 小学生から，ＳＮＳを使う子どもが増え，

ネット関係のいじめが増えています。 

 以前なら，「これくらいはいじめとならない。」

と判断された事例も，子どもがいじめられたと感

じたのであれば「いじめ」として報告するように

なりました。「いじめ認知件数」というのにはそう

いう意味があるのです。ですから，ここ数年で大

幅にいじめが増えて，学校は子どもにとって危険

な場所になったということではありません。 

 ネット関係のいじめは，大人に見えにくい場所

で行われているため発見が難しいものです。 

 子どもが，被害者にも加害者にもならないよう，

フィルタリングなど，初期設定で安全な状況を作

っていただきたいと思います。 

新型コロナウィルス感染者への差別をなくそう 

保護者の皆様も既にご存知のように，市内学習

塾から感染者が出た事例がクラスターと認定され

ました。中学生が通う学習塾のため，生徒が在籍

する学校にも大きな衝撃が走りました。 

 さらに，残念なことには感染した生徒や濃厚接

触者となった生徒へ心無い言葉が投げつけられた

り憶測で話されたりして，悲しい思いをしている

人が増えているそうです。 

 

 感染者が増加したり感染経路が不明だったりす

るため不安が大きくなりますが，憶測で判断した

り誹謗中傷をしたりすることは許されることでは

ありません。 

 差別をしないことや優しさを持って考えること

などをこの機会に学ばせたいと思います。 

持久走記録会に向けて協力のお願い。           

 来週は持久走記録会を行います。詳細につきま

しては各学年から既にお知らせが届いていること

と思いますので，ここでは簡単に紹介させていた

だきます。 

期 日 時 間 実施学年 

10月27日 

（火） 

2校時 2年生 

3校時 1年生 

10月28日 

（水） 

2校時 4年生 

3校時 3年生 

10月29日 

（木） 

2校時 5年生 

3校時 6年生 

 応援のため来校される保護者の皆様におかれま

しては，運動会と同様に持久走記録会観覧者の健

康調査票のご提出とマスクの着用のご協力をお願

いします。みんなで価値観を共有し共通実践を通

して，感染防止を進めてまいりましょう。 
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